

¡Cree! 04

¿Qué haces cuando no queda nada?

Juan 2:1-11 • 09 de octubre 2011

¿Alguna vez has quedado sin gasolina?
¿Dinero? (Queda demasiado mes al final del dinero.)
Alimentos? Rumano pescador y pescado congelado.
Fuerza? No se puede ir en otro día.
Paciencia? No se puede aguantar por más tiempo.
Perdón? Hecho a mí muchas veces.

Entonces, ¿qué haces cuando la comida, dinero, paciencia, fortaleza se acaba?

Te das por vencido, el colapso y doble? ¿Te estrés y las preocupaciones? ¿Te enojas y culpar a otros?
(Después de todo, no es culpa nuestra!)

Pues bien, el texto de hoy, no sólo nos enteramos de lo que debe hacer, también nos enteramos de que es lo que debemos hacer. Cuando no quede nada - sea cual sea la situación / problema / crisis - sólo hay una opción que va a funcionar, sólo una decisión que nos va a rescatar.

Es una elección que tenemos que hacer. Y cuando lo hacemos, se hará toda la diferencia en el mundo para nosotros. No sólo va a convertir nuestra vida en torno, sino que lo transformará.

A medida que continuamos nuestro estudio del Evangelio de Juan nos encontramos a su cuenta de una boda en Israel-una boda en la que se quedó sin algo muy importante en ese entonces - se les acabó el vino.

Recuerde que estamos viendo cómo la gente vivía en el primer siglo de Israel. Y en esa cultura, el vino era una necesidad de vida. En realidad, aquí era un nuevo viejo dicho entonces que era la siguiente: "Sin vino no hay alegría."

Y esto era especialmente cierto cuando se trata de primeras bodas judías del siglo. El vino era parte de la alegría de ese tipo de celebración. Pues bien, Juan nos habla de una boda donde se les acabó el vino y la gente no sabía qué hacer. Leamos lo que dice en Juan 2:1-11.

Juan 2:1 En el tercer día se hicieron unas bodas en Caná de Galilea, y la madre de Jesús estaba allí.

2 Ahora Jesús y sus discípulos fueron invitados a la boda. 3 Y cuando se les acabó el vino, la madre de Jesús le dijo: "No tienen vino".

4 Jesús le dijo: "Mujer, ¿qué significa su preocupación tiene que ver conmigo? Mi hora no ha llegado todavía". 5 Su madre dijo a los sirvientes: "Haced todo lo que te dice que hacer."

6 Y estaban allí seis tinajas de piedra, de acuerdo con el rito de la purificación de los Judios, que contiene unos cien litros cada uno.

7 Jesús les dijo: «Llenad las tinajas de agua». Y las llenaron hasta el borde.

8 Y él les dijo: "Sacad ahora y llevadlo al maestresala." Y se lo llevaron.

9 Cuando el maestresala probó el agua hecha vino, y no sabía de dónde vino (aunque los sirvientes que habían sacado el agua sí lo sabían), el maestresala llamó al novio.

10 Y él le dijo: "Todo hombre sirve primero el buen vino, y cuando ya han bebido mucho, entonces el

inferior. Tú has guardado el vino bueno hasta ahora!"

11 Este principio de señales hizo Jesús en Caná de Galilea, y manifestó su gloria y sus discípulos creyeron en él.

Ahora, antes de seguir adelante vamos a hacer lo que siempre debe hacer cuando estudiamos la Biblia, vamos a echar un vistazo a la creación del contexto de esta historia.

Juan 2:1 En el tercer día se hicieron unas bodas en Caná de Galilea, y la madre de Jesús estaba allí.

Galilea, un pueblo que se encuentra junto a Nazaret, lo que significa que la gente de Nazaret, la ciudad de Jesús en casa, y el pueblo de Caná eran vecinos. Ellos se conocían entre sí.

Bueno, la madre de Jesús tuvo un papel muy importante en ella la celebración de la boda. Parece que estuvo a cargo de asegurarse de que todo ha ido según lo previsto durante la celebración de bodas, algo así como una azafata o el director.

Sabemos esto porque Juan nos dice que le preocupa personalmente, cuando el vino se acabó y ella también tenía la autoridad para ordenar a los funcionarios que hacer lo que Jesús les dijo que hicieran. No estamos seguros, pero esto era probablemente la boda de alguien en la familia de Jesús, tal vez un primo.

También quiero que te des cuenta de que María es mencionada en la historia, pero José no lo es. Esto es probablemente porque ya había muerto en ese momento. La mayoría de los estudiosos creen que José murió muy temprano en la vida de Jesús.

Vemos José cuando Jesús tenía 12 años, pero después de eso, ya no es mencionado, por lo que José probablemente murió poco después de cumplir 12 años de Jesús. Esto también explicaría por qué Jesús pasó todos esos años en Nazaret.

Como hijo primogénito, era el encargado de cuidar de la familia. Por lo tanto, Él utilizó sus conocimientos de carpintería para mantener a su madre y su joven medio-hermanos y medias hermanas, hasta que tenían edad suficiente para cuidar de sí mismos y de María.

Ahora, usted piensa que las bodas son un gran problema hoy en día. En tiempos de Jesús una boda era un negocio muy grande. Todo el pueblo estaba involucrado. De hecho, en Palestina, la celebración de la boda duró más de una noche, o incluso el primer día. Se prolongó durante toda una semana!

La ceremonia en sí se llevó a cabo al final de la noche, después de una fiesta. Entonces la joven pareja fueron trasladados a su nuevo hogar. Para ese entonces ya era de noche y por lo que se tomaron a través de las calles del pueblo, rodeado de gente con antorchas.

Fueron llevados a su casa, yendo por el camino más largo posible para que tantas personas como sea posible, podría darles la enhorabuena.

Y no hubo despedida para una luna de miel en ese entonces. En cambio, los recién casados se quedaron en casa que la próxima semana y organizó una especie de fiesta siete días / casa abierta.

Y durante esa semana la novia y el novio se trataron como un rey y una reina. Llevaban coronas y vestidos con sus trajes de novia. Ellos se dirigieron hasta la realeza y su palabra era considerada ley.

Creo que la razón que vemos este tipo de "extrema" de celebración es el hecho de que en aquellos días no había tanta pobreza y el trabajo duro y tan poco tiempo para el ocio y la diversión.

Además, vivían bajo la opresión constante de los soldados romanos que ocuparon sus tierras. Así que esta semana de fiesta y alegría fue uno de los puntos culminantes en la vida. Todo el mundo esperaba

que, por lo que realmente fue un gran problema.

Espero que esto te da una mejor idea de lo que estaba pasando en nuestro texto. Jesús asistía a una de estas celebraciones de la boda una semana de duración. Pero algo salió mal. Se les acabó el vino.

Recuerde, el vino es esencial para una fiesta judía. Eso no quiere decir que todo el mundo como a un exceso de disfrutar y emborracharse, ya que en su borrachera la cultura era a la vez una vergüenza y un pecado. (Y todavía lo es.)

Además, los historiadores nos dicen que en ese entonces la gente realmente diluye su vino, vino cerca de dos partes o tres partes de agua. Así que uno tendría que beber un barril lleno si se va a sobre-indulgencia.

En cualquier caso, el vino era un elemento esencial y para los anfitriones a agotarse era muy embarazoso. Si usted lee el Antiguo Testamento con cuidado (y el Nuevo Testamento), verá que la hospitalidad era muy importante en las culturas de las tierras bíblicas. Así, por cosas que correr literalmente seca hubiera traído la vergüenza terrible para la novia y el novio.

Por lo tanto, este fue un gran problema. Pero! María sabía qué hacer cuando se acabó el vino. Ella se acercó a Jesús y le contaron lo que había sucedido.

3 Y cuando se les acabó el vino, la madre de Jesús le dijo: "No tienen vino".

Creo que Mary hizo esto porque sabía quién era Jesús, el Hijo de Dios, el Mesías. Sin embargo, todavía no lo había anunciado públicamente ante el mundo.

Sí, él había sido bautizado por Juan y la voz de Dios le había hablado desde el cielo. Sí, ahora tenía al menos cinco discípulos. Así que tal vez ella estaba pensando, "Ahora es el momento. Ahora va a declararse públicamente".

No estoy seguro, pero tal vez por eso fue a él y le dijo: "No tienen vino." Mira la respuesta de Jesús.

Cuatro Jesús le dijo: "Mujer, ¿qué significa su preocupación tiene que ver eso conmigo? Mi hora no ha llegado todavía".

4 Jesús le Dijo: ¿Que tienes conmigo, mujer? Aun no se ha venido mi hora.

Ahora, lo que Jesús dice puede parecer ser un poco grosero. "Mujer, ¿qué significa su preocupación tiene que ver conmigo?"

Sólo por curiosidad. ¿Cuántos de ustedes, las madres se sentiría insultado si su hijo le llamó "mujer?" "Mujer, ¿cuándo estará lista la cena?" "Mujer, ¿te lavo la ropa?"

Pues bien, en tiempos de Jesús, la palabra "mujer" no llevar ese tipo de significado una falta de respeto. En aquel entonces era en realidad un título de afecto y respeto. (Por lo tanto "mujer querida" en algunas traducciones).

Para mostrar lo que quiero decir, es la misma palabra que Jesús usó como él estaba muriendo en la cruz. Miró hacia abajo y le dijo a María: "Mujer, ahí tienes a tu hijo", y luego le dijo a Juan que cuidara de ella.

Pero eso no es la única frase que tiene que mirar porque las palabras, "¿Qué hace su preocupación tiene que ver conmigo?"-Así, que tipo de sonido de una falta de respeto, también, ¿no?

Pero, de nuevo, en aquel entonces no lo eran. Esta era una frase común cuando alguien no entendía lo que estaba pasando.

Era algo así como que Jesús estaba diciendo, "No te preocupes, mamá. No entiendo muy bien lo que está pasando, dejar las cosas a mí, y yo me encargaré de que "Jesús fue simplemente decirle a María que Él sabía lo que hacer, y que había frente a la situación..

Y si usted duda de lo que estoy diciendo, basta con ver la respuesta de María, porque demuestra que no se sentía falta de respeto en absoluto.

4 Jesús le dijo: "Mujer, ¿qué significa su preocupación tiene que ver conmigo? Mi hora no ha llegado todavía". 5 Su madre dijo a los sirvientes: "Haced todo lo que te dice que hacer."

Ella le contestó Jesús de una manera que mostraba que tenía confianza en él, porque ella lo dejó a él para cuidar de ella y ella volvió a sus deberes de anfitriona.

6 Y estaban allí los seis tinajas de piedra, de acuerdo con la forma de purificación de los Judios, que contiene unos cien litros por cabeza.

7 Jesús les dijo: «Llenad las tinajas de agua". Y las llenaron hasta el borde.

Así que, después de que María izquierda, Jesús instruyó a los funcionarios a tomar seis tinajas de piedra y los llenan con agua. Cada frasco celebrada 20-30 galones, por lo que este no era un trabajo pequeño.

El versículo 6 dice que estas jarras de agua fueron utilizados para la purificación de los Judios. Eso sólo significa que el agua se utiliza para lavar los pies de la gente tan pronto como entró en la casa. ¿Te acuerdas? Las calles no estaban pavimentadas y, dependiendo del clima-que eran de barro o polvo.

Un segundo propósito para que el agua era para lavarse las manos. Judios estricto lavado las manos antes de comer e incluso entre cada plato. Por lo tanto, la gente siempre necesita tener una gran cantidad de agua en su casa, especialmente cuando se estaban invitados a la boda durante una semana entera.

Tenga en cuenta que Jesús ordenó a los frascos para ser llenados hasta el borde. Juan incluye este detalle para que quede claro que no hay nada más que el agua se puso en ellos. N vino se añade al agua.

Luego, en el versículo 8, Jesús les dice:

8 Y él les dijo: "Sacad ahora y llevadlo al maestresala." Y se lo llevaron.

El dueño de la fiesta era como el "maître" - el tipo que fue el responsable de sentar a los invitados y asegurarse de que toda la comida que se sirvió en el momento adecuado y el vidrio de vino de todo el mundo se quedó por completo.

Él lo probó, dijo:

9 Cuando el maestresala probó el agua hecha vino, y no sabía de dónde vino (aunque los sirvientes que habían sacado el agua sí lo sabían), el maestresala llamó al novio.

10 Y él le dijo: "Todo hombre sirve primero el buen vino, y cuando ya han bebido mucho, entonces el inferior. Tú has guardado el vino bueno hasta ahora!"

Jesús se volvió los 180 galones de agua en vino-el mejor vino. ¡Qué regalo de bodas!

OK, eso es el contexto. Ahora, de vuelta a nuestra pregunta: ¿Qué hacer cuando no queda nada? ¿A dónde vamos cuando el "vino" se acaba?

Ya se trate de alimentos o dinero o la fuerza o la paciencia, ¿a dónde vamos cuando tenemos una necesidad que no puede cumplir por nuestra cuenta? / Un problema que no puede hacer frente por nosotros mismos? / Un reto que no tienen ninguna solución para? ¿A dónde vamos cuando ya no queda nada?

Usted ve, creo que esta historia enseña la importante verdad de que cuando los tiempos por venir - y ellos vendrán - Debemos ir a Jesús. No sólo es la mejor opción - Es la única opción que nos rescate. Y déjenme decirles por qué.

1. En primer lugar, vamos a Jesús porque sabemos que Él puede hacer cosas grandes.

Cuando usted y yo estamos agotados, exhaustos, en bancarrota y se rompió. Cuando usted y yo frente a los retos imposibles de la vida, vamos a Jesús porque sabemos que Él es capaz de ayudar. Sabemos que Jesús puede hacer lo imposible. Como Sus discípulos aprendieron ese día, Jesús es capaz de hacer milagros.

Por cierto, este es un buen momento para recordarle que de acuerdo a Juan, la razón principal que Jesús hizo milagros como éste era para llamar la atención de la gente y hacer que se centran, no en el milagro, pero en él.

Los milagros fueron hechos como señales de que Jesús era el Mesías-señales que llevan a la gente a poner su fe en él. Recuerde que la razón por la que Juan da para escribir su evangelio? En Juan 20:30-31 dice:

Juan 20:30 Y Jesús realmente hizo muchas otras señales en presencia de sus discípulos, las cuales no están escritas en este libro;

31 Estas han sido escritas para que creáis que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que creyendo, tengáis vida en su nombre.

Aquí, Juan nos dice que este primer milagro realizado con este fin. El versículo 11 donde dice:

11 Este principio de señales hizo Jesús en Caná de Galilea, y manifestó su gloria y sus discípulos creyeron en él.

Observe los primeros cuatro palabras: ". Este principio de señales" Este milagro fue el primer milagro de Jesús. Así que olvídate de todas esas historias locas acerca de Jesús haciendo milagros durante su infancia. Estas son sólo supersticiones que son mentiras, porque aquí la Biblia nos dice que este es su primer milagro.

Y lo hizo para revelar Su gloria - para revelar que él realmente era el Dios eterno vestido con la piel humana. María sabía ya quién era Jesús. Ella sabía que Él era el Hijo de Dios Todopoderoso y es por eso que ella confiaba en él para manejar el problema en la boda.

Sabía que, como Dios en la carne, Él tenía el poder para cuidar de literalmente cualquier cosa, así que fue a él cuando la crisis llegó. Ella se acercó a Jesús, cuando se acabó el vino. Y esa es la clase de fe que necesitamos - la fe que nos lleva a tomar nuestros problemas, nuestros problemas, a Jesús.

Como Dios declara en Jeremías 32:27:

Jeremías 32:27 He aquí, yo soy el Señor, el Dios de toda carne. ¿Hay algo demasiado difícil para mí?

Responder a su pregunta. Vaya por delante. Conteste la pregunta de Dios en su mente, el corazón, la vida en estos momentos. Por supuesto, la respuesta es no! Dios puede hacer cualquier cosa! Incluso las cosas GRANDES! Porque Él es un Dios grande! Y es nuestro gran Dios!

Oye, como cristianos, si alguna vez vamos a sobrevivir a los problemas y las pruebas de la vida, debemos creer en el poder infinito de Dios.

Si alguna vez vamos a superar los problemas y las tensiones de la vida, debemos creer en el poder infinito de Dios.

Si alguna vez vamos a hacer algo grande para Dios, debemos creer en su infinito poder - un poder sin limitaciones, con una potencia que puede manejar las cosas grandes de la vida.

Cuanto más creemos que Él puede hacer, más vamos a tratar de hacer por él y más que Dios hará en nosotros y por nosotros.

¿Crees que tu Dios es verdaderamente omnipotente? ¿Crees que tu Dios tiene poder infinito?

Él es suficientemente poderoso para sanar tu matrimonio?

Es su Dios lo suficientemente grande para proteger a sus hijos de todo lo que este mundo de pecado, impíos les depara?

Él es lo suficientemente fuerte como para cuidar de sus necesidades físicas?

Es tu Dios te pueden hacer un padre eficaz?

Él puede ayudarlo a hacer su trabajo-¿Es capaz de ayudar con los retos de su carrera? Él puede ayudarlo a encontrar un trabajo?

Él es lo suficientemente grande como para guiarle en tiempos de incertidumbre?

¿Tiene el poder de proteger y proveer para usted?

¡Sí! ¡Sí! ¡Sí! Al igual que el coro cantaba cuando era un niño dice: "Dios puede hacer cualquier cosa, cualquier cosa, cualquier cosa. Dios puede hacer cualquier cosa, pero no! "

Dios puede incluso transformar su vida milagrosamente, al igual que Él transformó el agua. Algunos de ustedes - los EE.UU.! - Han luchado con los hábitos y las adicciones y las actitudes y la ira y todo tipo de defectos de carácter.

Hacemos un poco de progreso, pero luego nos caemos de vuelta a donde estábamos. Y parece que todo lo que hacemos es tratar y tratar y tratar de cambiar, pero nunca hacer ningún progreso que dura.

Bueno, es hora de dejar de tratar en su propia fuerza y se humilla y se encuentran en la cara a los pies de Jesús con un corazón roto. Él puede y Él te transformará.

Oye, si nos centramos sólo en las ollas de piedra de agua que se pierda toda la cuestión, porque Jesús tiene que ver con una transformación total.

Como alguien dijo una vez: "Jesús convirtió el agua en vino, y Él se da vuelta el ceño fruncido en una sonrisa; Se vuelve gemidos de miedo en canciones de esperanza, Él se convierte los desiertos en jardines, la tristeza en alegría, pues el pecado a la gracia;. La muerte en vida"

Cada vez que Jesús entra en la vida, Él trae una nueva calidad, refrescante, que es como convertir el agua en vino.

Sin Jesús, la vida es aburrida, difícil y desesperado - "¿qué haremos?" Pero cuando Jesús entra en la vida se convierte en emocionante y alegre y segura - "No te preocupes. Jesús está aquí. "

Recuerde que Juan escribió el evangelio 60 años después de la crucifixión de Jesús. Había pensado en sus años con Jesús todas estas décadas, y ahora él está diciendo, "Dondequiera que Jesús se fue, cada vez que Jesús vino a la vida de alguien, era como convertir el agua en vino".

Juan sabía que. Y cualquier seguidor de Jesús (no cristiano, pero seguidor) también lo sabe. Creyentes de maduración SABER Jesús tiene poder ilimitado, el poder suficiente para manejar cualquier problema, cualquier lucha que se enfrentan no importa cuán grande, por lo que ir a él cuando el "vino" se agote.

Van a Jesús cuando se enfrentan a una situación imposible. Pero los seguidores de Cristo no sólo tiene que ir a Él con nuestras grandes necesidades. Vamos a Él, no importa lo que el "tamaño" problema que enfrentamos. Echamos toda nuestra ansiedad sobre Él, y hacemos esto porque sabemos que ...

2. Jesús se preocupa por las pequeñas cosas de nuestras vidas.

Recuerde que Jesús hizo esto - su primer milagro - en un pueblo diminuto en Galilea, no el centro de Jerusalén.

Él no estaba rodeado de grandes multitudes. No, el primer milagro de Jesús ocurrió en una casa. La primera vez que aparece su gloria en una casa llena de gente humilde.

Su primer milagro no fue resucitar a los muertos de alimentar a una multitud. Se ahorra una familia trabajadora de la vergüenza y la humillación. Eso nos muestra que Dios se preocupa por cada problema que enfrentamos-grandes y pequeños.

Vamos a Jesús con nuestras cosas grandes porque sabemos que Él tiene el poder para tratar con ellos. Pero también vamos a Él con nuestras pequeñas cosas, porque sabemos que Él nos ama. Sabemos que Él se preocupa. No hay nada demasiado grande, nada demasiado pequeño para que Dios se encargue.

// En este primer milagro, Jesús - el Creador y Sostenedor del Universo - nos muestra que la alegría de los trabajadoras y humildes campesinos de Caná y Nazaret era importante para él. Cuando amas a alguien, incluso las pequeñas cosas de la vida son importantes para usted.

Jesús siempre está ahí para ayudarte - con las grandes cosas en la vida-y con las pequeñas cosas.

El desafío que enfrentamos es la siguiente: Aprende a acudir a Él y confiar en él en lugar de preocuparse y destacando. Confíe en Él, tanto en el de grandes y pequeños, y Jesús va a transformar su vida.

Al igual que convirtió el agua en vino, Él te transformará. ¿Qué estás luchando con la actualidad? Usted debe acudir a Jesús. Oremos..